

El General Porfirio Diaz.

al tocar la estada gloriosa del guerrero, por el timón del ejército que como Estavista, salió victoriamente los naves de su Patria, que pudo naufragar en el mar tempestoso de la bancarrota y el desficio, conquistando su labor quiebratodo la admiración y simpatía de todos los pueblos cultos, que la han premiado con las más honorosas distinciones. La Heraldica ha hecho que asfugien al suelo mexicano muchos hombres de acción y de trabajo, dedicando Negocios Industriales que como la satisfactoriamente prestigianos.

Cant, Esteve, Coda, Costa & C°, S. en C.

Fábricas de Calzado Menorquin,

Maria "El Sol"

Con laboratorios en Madrid y Ciudadela (España)
y Comisionistas, Importadores y Exportadores, con Agencias
en Madrid, Paris, Buenos Aires, Habana y Ciudad de México,
exhiben en Exposición permanente el Calzado mejor acabado, más fino, elegante y económico que sale
de sus fábricas, y de los talleres franceses y norteamericanos, que justamente disfrutan de fama, crédito
y estimación universales, por sus conocísimas labores.

L. Coda y J. Costa.

Gentiles en México,

Los representantes de las grandes ramificaciones comerciales que organiza la Compañia en toda la
República, como una expresión de sus sentimientos individuales y oficiales a máquinas demostraciones
que hacen de la adulación, tributan aquí homenaje de respeto y sincera simpatía al hombre ilustre que hoy
gobierna la Nación, haciendo votos por que permanezca en el Poder.

Méjico, 28 de Mayo de 1879.
Cant, Esteve, Coda, Costa & C°

- Españoles -

El General Porfirio Diaz.

con su conducta intachable como ciudadano y como jefe de familia, predicando la economía bien sustentada como
base de la fortuna, al impulsar la máquina gubernativa, un movimiento de orden y moralidad suministrando con toda
energía sus complejas encargos, ha hecho germinar y desarrollarse en la ampliación de los buenes mexicanos, el
amor al Trabajo, para competir en su acción especulativa con los extranjeros. Así,

José Rivera.

Sin haber tenido a su disposición bienes hereditarios, y disponiendo tan solo de los elementos nacidos de su personal esfuerzo, ha podido radicar en esta Ciudad una Negociación Industrial, que con el nombre de

"El Óvalo".

Fábrica de Agua Gaseosa y Cerveza,

cada día por día 2.000 Botellas de las primeras y 2.000 Botellas de la segunda, que con gran demanda se
consumen en esta misma Ciudad, siendo oficina y laboratorios correctamente organizados, y un pensamiento inteligente y
experimentado, para llenar sus compromisos de consumo, que en su desarrollo sin esfuerzo aumentan incesantemente.

Con gran confianza y fervor antolocano, como una garantía soleta para que la Nación siga
sin interrupción, su marcha de progreso, la continuación en el Poder, del actual Jefe del Estado. Toluca, 20 de Julio de 1879.

José Rivera García
Mexicano

Radicada en esta Capital nuestra Negociación Comercial en el año de 1.818, hemos podido como testigos presenciales valorizar con todo imparcialidad las desastrosas luchas civiles y los graves conflictos internacionales que han amenazado agotar la vitalidad del Pueblo Mexicano desde la consumación de su Independencia, hasta el trascendental advenimiento evolutivo del

General Porfirio Díaz,
a la Primera Magistratura de la República, en que apabullados sólidos y duraderamente tratados de amistad y comercio con todos los pueblos cultos, fundó quella Nación entre un fondo de desembocadura desembocadura, consolidando así tranquilidad y confianza anteriores, liquidando y garantizando la Deuda Pública, prestigiando y haciendo simbólica su crédito exterior, por una palabra, abriendo sin cortafuegos las puertas de su natural riqueza, a los accionistas y a la especulación de todos los hombres honrados sin favoritismo discriminatorio religioso ni de nacionalidad.

Presidente de las Ciudades de Colima, en que habrá sido Director General de una importante Casa Importadora, llegó á esta Capital el año de 1.876, el comerciante alemán

Gustavo Struck

quien desde luego creó la figura económica antigua y bien sustentada Negociación Comercial, como uno de sus principales socios impulsando y desarrollando en gran escala sus negocios con la denominación mercantil de

Bonnie Struck & C°

Banqueros, Importadores y Exportadores,

funcionando más tarde sin entrometimiento alguno, y con bien armonizadas y correctas ramificaciones nacionales e internacionales, en los principales mercados del Globo, y preferentemente en las plazas de

Méjico,
Veracruz
y Hamburgo,

existiendo en lo primero los cimientos y las bases fundamentales de la casa matriz, que sucesivamente ha cambiado específicamente su Razón Social, para continuar su marcha hasta la época presente, por los rubros subvenciones de

Gustavo Struck & C°

Gustavo Struck & C° sucesores,

Saliendo siendo natural Struck, uno de los más activos fundadores del Banco Nacional de Méjico, precediendo al sucesor nombramiento del Presidente de su Junta Directiva, organizando últimamente sus combinaciones con el nombre de

La Ciudad de Hamburgo,

en esta Capital, una Exposición, no intermitida de Lencería y Terciadas, de lo más elegante y bien confeccionado que día por día inventa la Moda y produce las mejores fábricas y talleres nacionales y extranjeros, suministro para llenar su taller, todo concidido, con los conocimientos, experiencia y colaboración bancaria de casas tan importantes como las de

Lorac Brothers & C°
Lorac Frie & C° y Toul & C°
Sobrals & Ruchgaber y Weiss, Hirshlein & C°

Satisfechos de que hemos asegurado nuestra prosperidad presente y porvenir, confiada en gran medida a la solidez y moralidad del Gobierno Nacional, deseamos desgociadamente que sea digno Presidente para México en el Poder, por su anhelo sincero de nacionales y extranjeros

Méjico, 29 de Diciembre de 1901.

Gustavo Struck & C°

Mexicanos.

Radicado en el suelo mexicano hace más de cuarenta años, y habiendo sido honrado en la Ciudad de San Luis Potosí con los amistos y bondades de estimación del

Peru en Mérito de América

y de sus más ilustres acompañantes al Fondo del Norte, así como con la del amerrizado General Mariano Escobedo y de los Difuntos que más se distinguieron en el Sitio y Toma de Monterrey, por haberse figurado en aquella época como Jefe de las importantes Negociaciones mercantil, industrial, agrícolas y banqueras.

Marietas & C°

una de las más prestigiadas en el Comercio Nacional, se produsse como testigo presencial, juzgar sincero y desapasionadamente, los últimos acontecimientos políticos que tan fondo han influido en la marcha y desarrollo de la vida social del **Estado Mexicano**, llegando a la conclusión indiscutible, de acuerdo con el criterio universal, de la tranquilidad, orden, simejación administrativa y moralidad en el manejo de los caudales públicos de la **República**, así como su prestigio y crédito exteriores, son debidas a la vida laboriosa y a las energías inagotables del

General Porfirio Diaz,

quién en un periodo de veinticinco años, ha operado en la Nación, la Evolución más gigantesca que se registró en la Historia de los Pueblos Latino-Americanos, al conque con no interrumpidos esfuerzos, la construcción y activa explotación de una Red Ferroviaria que mide más de Veinte mil kilómetros, cuya obra material y de bienes, puentes y locomoción, representa un valor de Mil millones de pesos mexicanos, poniendo a México en constante comunicación con los primeros Mercados del Globo, por medio de provechosas subvenciones otorgadas á poderosas Compañías Náuicas, elevando el producto anual de los Ingresos Federales a Ciento catorce millones de pesos, convirtiendo en bien sistemados Puertos á Veracruz, Tampico, Mazatlán, El Manzanillo y Salina Cruz, llevando á feliz término las obras monumentales del Tero-Camal de Tehuantepec, Desagüe del Valle de México, dotando á la Capital de la República de sumptuosos edificios para la Administración de Correos y Secretarías de Estado, y cubriendo con religiosa puntualidad el Servicio de la Deuda Exterior y las atenciones de la Justicia Civil y Militar. Con conciencia sincera y desinteresadamente.

José M. Madero

Commissionista

radicado actualmente en esta Capital, y que a sus robustas ramificaciones con los primeros cosecheros de Algodón y con los fabricantes de Hilados y Tejidos más importantes del país, rueda las mejores relaciones comerciales con



refugiando á Méjico como su segunda patria, fué haber desembarcado en su suelo el 22 de Diciembre de 1859, al considerarse altamente favorecido por las amistades con que lo distinguió el **Señor Supremo de la Nación**, solo tiene para él, sin las bastardas opiniones de una aduladora marginaria el cariño que nace de su estimación personal, y el deseo de que no baje del Poder, hasta dejar consumada la obra gigantesca que ha emprendido con tan felicísima

Méjico, 30 de Enero de 1907.

C. J. Bishop

— Espanol. —

Miguel Hidalgo y Costilla,

como el huracán impulsor de la tempestad revolucionaria que al despertar al Pueblo Mexicano de su quieto letargo, y después de una lucha sanguinaria y no interminable de Once años, produjo gloriosamente la Emancipación de su vida social y política, figura que perdura inscrita en el Catalogo de los pueblos libres.

Benito Juárez,

como el Morir Americano, haciendo suyo del Simbolismo formado por los relampagos de la filosofía y los truenos ensordecedores de la metralla el Catalogo de las Leyes de Reforma, que dieron garantías de unión y para siempre, con la libertad sacrosanta de la Conciencia, la franca emisión del Pensamiento.

General Porfirio Díaz,

como reconstructor de tranquilidad interior, de la confianza exterior, y de la consolidación del crédito de la República, ha constituido en el Alma del Pueblo Mexicano, la Ciudad immortal que simboliza en las grandes enseñanzas de su Historia, los recuerdos queridos del Pasado, las satisfacciones del Presente y las esperanzas del Porvenir, que estalonan hoy las robustas ramificaciones del Progreso.

Tan rápido como incisivo desarrrolló, en una Nación plena de riquezas naturales, y de los elementos que forman las arterias de la aspiración humana, hincó su raíz en muchos hogares de acción y justificado deseo de transportar las energías de sus cerebros y de sus fortunas, a un suelo que les ofreció las garantías y franquicias de la civilización moderna. Así es como han venido a radicarse en esta Capital

Bode & Rosenstiel,

Importadores,

Representantes Generales en la República
del

Sindicato

de Cemento de Westfalia y del Rhin — Alemania.

propietarios de 28 Fábricas que
elaboran 8.000.000 de Barricas de
Cemento "Lethan", anualmente.

Sindicato

de Lotasas de Strasburg — Alemania.

Productor de Sales Lotásicas y de
Abonos para las tierras consagradas
a la Agricultura, y de los

Fábricas de Acero de Bochum — Alemania.

Productora de hierro, cables conductores e
implementos para ferrocarriles por
tubos.

Agradecimientos sinceros de la obra gigantesca realizada tan felizmente y con tanto especial
por el actual Presidente de la República, decimos sin intérprete ni pasión su permanencia en el Poder, conociendo
necesidad imperiosa de la Nación.

Méjico 16 de Diciembre de 1908

Bode & Rosenstiel

— Alemania —